



Hochriesbahn fährt ab 19. Juni

Beitrag

Die Hochriesbahn am Samerberg fährt ab Freitag, 19. Juni wieder mit Sessellift und Kabinenbahn, täglicher Fahrbetrieb ist ab 9.30 Uhr mit dem Sessellift und mit der Kabinenbahn ab Mittelstation ab 10 Uhr. Nähere Informationen: www.hochriesbahn.de.

Fotos und Logo: Gemeinde Samerberg

Anhang: [Infolyer](#)

**Hochries
BAHN
SAMERBERG**

De Kabine is jetzt a gschickt
- kemmt's und fahrt's mit!

Täglicher Fahrbetrieb ab 9.30 Uhr -
Kabine ab 10.00 Uhr

www.hochriesbahn.de



2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Samerberg